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Governador esteve na área onde está sendo construído o Complexo Oncológico de Referência 
do Estado de Goiás acompanhado de Henrique Prata, presidente da instituição que doou 

o projeto e integrará a gestão do hospital. Terraplanagem está sendo concluída
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Informações, 
análises e 

comentários 
do jornalista

José Luiz Bittencourt 
sobre política, 

cultura e economia

Dois institutos de peso e credibilidade avalia-
ram separadamente a popularidade dos gover-
nadores de Goiás Ronaldo Caiado e de São Paulo 
Tarcísio de Freitas. Caiado foi avaliado pelo Ser-
pes, o melhor de Goiás, e Tarcísio pelo Datafolha, 
o número um do Brasil. Mediram-se as expecta-
tivas quanto ao andamento inicial das gestões.

No geral, os dois foram aprovados. Caiado 
com 61,9% na soma do ótimo + bom e Tarcísio 
com 44% no mesmo quesito. Ambos supe-
raram com folga seus conceitos de  péssimo 
+ ruim, Caiado na faixa de 7% e Tarcísio, 11%, 
índices insignificantes.

Certo. Porém, salta aos olhos: o governador 
goiano tem um terço a mais de aprovação em 
relação ao seu colega paulista. É uma diferença 
abissal. Caiado muito mais bem posicionado que 
o presidente Lula, Tarcísio nem tanto. O petista 
está com 38% de ótimo + bom. Na totalização 
do péssimo + ruim, sai-se muito mal, com 29% 
dos entrevistados pelo Datafolha enxergando o 
seu governo como abaixo do esperado.

Seja diante de Tarcísio seja em comparação 
com Lula, a aprovação de Caiado é bem supe-
rior. Sim, ele está iniciando um mandato de 
continuidade e tem o benefício do  recall  das 

ações afirmativas da gestão anterior. E daí? 
Lula, faz o terceiro governo, só que é isso pro-
duz efeitos negativos, já que ele apenas reci-
cla as iniciativas de uma época passada, sem 
apresentar novidades. Já Tarcísio desdobra a 
sua boa gestão como ministro da Infraestru-
tura. Mas, somando-se tudo isso, em termos 
estaduais, claro, Caiado dá uma surra ao seguir 
bem à frente – o que tem especial importância 
quando se sabe que são nomes que podem lá 
na frente se rivalizar como candidatos a presi-
dente da direita civilizada. Primeiro arrume a 
sua casa, depois conquiste o mundo.

A “surra” de Caiado no seu rival Tarcísio de Freitas
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O Congresso Nacional deve aprovar em 
breve uma das maiores anistias da história 
aos partidos políticos que não aplicaram 
os recursos do fundo eleitoral obedecendo 
as exigências de destinar valores mínimos 
às mulheres candidatas.

detalhe muito importante: a anistia valerá 
somente para a questão dos gastos de cam-
panha com dinheiro público e não abrangerá o 
descumprimento dos percentuais de candida-
turas femininas, fixado em 30%.

isso garante o prosseguimento, por-
tanto, das ações que contestam o registro 
das chapas do Pl para a assembleia legis-
lativa e para a Câmara Federal. até mea-
dos deste ano, haverá o julgamento pelo 
Tre. daí até o início de 2024, pelo TSe, em 
caráter terminativo.

O PL não chegou a 30% de mulheres nem 
para a deputança estadual nem para a fede-
ral. advogados eleitoralistas de renome que 

manusearam com cuidado os processos já 
concluíram: as duas chapas serão cassadas, 
na integralidade, tanto os eleitos quanto 
os suplentes. Na Assembleia, ficarão sem 
mandato Major araújo, Paulo Cezar Martins 
e delegado eduardo Prado. Na Câmara, vão 
para o beleléu Gustavo Gayer, Magda Mo-
fatto, Prof. alcides e daniel agrobom.

assumem, na bancada federal: delega-
do Humberto Teófilo (Patriota), edward 
Madureira (PT), lucas Vergílio (Solidarie-
dade) e rafael Gouveia (republicanos). No 
legislativo estadual, ascendem: rubens 
Marques (União brasil), Fabrício rosa (PT) 
e, a depender dos cálculos finais, ou Fran-
cisco Oliveira (Mdb) ou Felipe Cortês (Po-
demos) ou eliel Júnior (PrTb), um deles.

Mudanças significativas a caminho, 
portanto. No geral, amplamente favorá-
veis à ampliação da base parlamentar de 
apoio do governador ronaldo Caiado.

anápolis completou duas décadas sem 
atrair grandes empresas. a única exceção 
é a Hyundai, inaugurada em 2007 (no mo-
mento fechada, em férias coletivas). Nesse 
período, o daia esgotou sua capacidade 
para sediar novas indústrias, estacionando 
o parque de fábricas da cidade em mais ou 
menos 150 unidades – hoje em processo 
de encolhimento, com a transferência de 
muitas delas para aparecida.

No ano passado, a multinacional alemã 
dHl Supply Chain e a farmacêutica roche, 
ambas portentosas, com uma soma de 
quase 500 empregados, fizeram as malas 
e foram para aparecida. descobriram que 
o município vizinho a Goiânia oferece mais 
vantagens comparativas, entre elas uma 
distância menor para o principal centro 
consumidor do país – São Paulo. e sem 
falar na fartura de mão de obra qualifi-
cada, superior a anápolis.

Outrora consolidada na 2ª posição no 
ranking dos Pib municipais, anápolis de-
sabou para um empate com aparecida, se 
não atrás. O esvaziamento da economia 

local se aprofundou a partir da gestão do 
prefeito antônio Gomide, do PT, e se radi-
calizou a partir da posse de roberto Na-
ves, do PP. Justiça se faça, Naves tem es-
perneado. Conseguiu uma parceria com 
o governador ronaldo Caiado (anapolino 
de nascença) e acrescentou oito quadras 
e 141 lotes, em um total de 1.131.622,96 
metros quadrados, ao daia, suficientes 
para mais 150 empresas.

Porém… especialistas acreditam que 
não vai adiantar: a perda de importância 
estratégica de anápolis é irreversível, 
mesmo porque aparecida está longe 
de esgotar o seu potencial para receber 
investimentos industriais. as áreas dis-
poníveis vão aumentar significativa com 
a mudança do semiaberto, já em anda-
mento. O atual presídio será substituído 
por mais um polo industrial.

a situação só não é pior para anápolis 
em razão da fábrica da Hyundai, do giro 
proporcionado pelo Porto Seco e da ex-
pansão do daia, de resultado ainda incer-
to. Fora isso, não há salvação possível.

O prefeito de Catalão adib elias sonha vol-
tar ao Mdb, porém aguarda um gesto mais 
incisivo do vice-governador e presidente es-
tadual da sigla daniel Vilela para marcar data 
para assinar novamente a ficha do partido.

Por “gesto mais incisivo” entenda-se: 
o compromisso de entregar os diretórios 
emedebistas de Catalão e região ao contro-
le direto de adib, com a exclusão das atuais 
direções municipais. a seção catalana é o 
maior problema, pois quem está no coman-
do é o pecuarista e candidato derrotado a 
prefeito em 2020 elder Galdino, muito ami-
go de daniel e ferrenho adversário de adib.

Prevê-se uma solução logo após a Sema-
na Santa. Há um trança-trança entre adib e 
daniel, no momento, a cargo de interlocuto-
res menores como os ex-deputados estadual 
Samuel belchior e federal Pedro Chaves. Os 
principais interessados, adib e daniel, ainda 
não tiveram uma conversa a respeito.

Enquanto se aguarda uma fórmula efi-
caz para a reconciliação, vale ressaltar as 
vantagens para ambas as partes. daniel 
Vilela, candidato a governador da base go-
vernista em 2026, ganha ao exorcizar o seu 

maior e mais persistente foco de desgastes 
a partir da decisão de expulsar do Mdb pre-
feitos de municípios importantes que não o 
apoiaram em 2018. e adib, além de resolver 
a nostalgia que tem da sua época de ouro 
como luminar da legenda, reduz ainda mais 
as chances da oposição na corrida pela sua 
sucessão no ano vindouro.

até agora, o prefeito não conseguiu 
produzir um candidato para o seu lugar. 
analisa até mesmo a hipótese de lançar o 
deputado federal José Nelto. Mais deta-
lhes em uma próxima nota.

Mergulhar de cabeça no bolsonarismo, 
a ponto de perder o juízo para financiar as 
manifestações e os acampamentos golpis-
tas, inclusive os atos terroristas do 8 de ja-
neiro, colocou o agro brasileiro na berlinda 
– e, em especial, o goiano.

Caiado já taxou o setor e agora busca 
maioria do Supremo Tribunal Federal para 
confirmar o novo imposto criado no início 
do ano em Goiás. O agro, ao apoiar a eleição 
do Major Vitor Hugo e conspirar contra o seu 
maior aliado em todos os tempos, terminou 
politicamente isolado. O governador mudou 
sua prioridade, que agora é governar para os 
pobres. inclusive, com o dinheiro do tributo 
sobre os produtos agropecuários – em última 
análise, a ser utilizado na conservação e am-
pliação da malha de rodovias e resultar em 
transporte mais rápido e eficaz, com redução 
de preços para o consumidor.

Pois bem: lula vem vindo aí. desespera-
do atrás de r$ 200 bilhões anuais para sus-
tentar o seu arcabouço fiscal, o presidente 
vai recorrer a fontes de recursos que hoje 
não alimentam as arcas da União como os 
jogos online, o comércio eletrônico e… 
praticamente tudo o que sai das fazendas, 
grandes, médias e pequenas. a economia 
do agro, enfim, será finalmente chamada a 
oferecer a sua colaboração para o reequilí-
brio financeiro do país.

Caiado agiu antes de lula. livre do seu 
compromisso histórico com o ruralismo, foi 
atrás do quinhão devido pelo agro, agora no 
aguardo da decisão do STF. e essa, seja qual 
for, não vai aliviar para aqueles que se mete-
ram na aventura bolsonarista, foram fragoro-
samente derrotados e estão no momento a 
céu aberto, sem qualquer defesa. O agro vai 
pagar, em dinheiro vivo, o erro que cometeu.

Anistia não evita perda dos mandatos dos deputados do PL

Por que as grandes empresas trocaram Anápolis por Aparecida

Um problema a mais: Adib até hoje não tem um 
nome para lançar à sua própria sucessão

Caiado e Tarcísio de Freitas são candidatos 
a presidente pela direita civilizada, em 2026

Adib espera acerto com Daniel para voltar ao MDB

Lula também vai taxar a produção agropecuária
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Caiado vistoria obras do CORA

“isso vai se concre-
tizar no sonho de 
tratar dignamente 

nossas crianças com cân-
cer. E na segunda etapa, 
vamos tratar também os 
adultos”, disse o gover-
nador Ronaldo Caiado 
ao vistoriar as obras do 
Complexo Oncológico de 
Referência do Estado de 
Goiás (CORA), nesta se-
gunda-feira (10/04). 

“Não é um projeto 
de mais um hospital, 
é um projeto que não 
existe na medicina pri-
vada”, disse Henrique 
Prata que acompanhou 
o governador durante a 
visita e está à frente da 
Fundação Pio XII, que 
doou o projeto para exe-
cução da obra e integra-
rá a gestão da unidade. A 
instituição é a responsá-
vel pela gestão do Hos-
pital de Amor de Barre-
tos (SP), referência no 
atendimento oncológico.

Caiado conheceu mais 
detalhes da planta do 
hospital e as etapas da 
construção. Após a terra-

planagem, os alicerces da 
primeira unidade de saúde 
pública dedicada exclu-
sivamente ao tratamen-

to de câncer começam a 
ser construídos. “Estamos 
hoje vistoriando, obra em 
ritmo acelerado, em breve 

iniciamos as fundações”, 
reforçou o governador 
durante a vistoria.

Com investimento de 

R$ 424,7 milhões de re-
cursos do Tesouro Esta-
dual, o novo hospital terá 
área total construída 44,7 

mil metros quadrados, em 
um terreno localizado pró-
ximo à Central de Abaste-
cimento de Goiás (Ceasa) e 
à BR-153, em Goiânia.

A obra foi lançada no 
dia 13 de fevereiro e vai 
entregar para a popula-
ção goiana 148 leitos 
destinados à interna-
ção de pacientes adul-
tos e pediátricos, com 
uma estrutura comple-
ta de centro cirúrgi-
co, farmácia, centro de 
exames por imagem e 
infusão quimioterápica. 
A ala pediátrica deve 
ser entregue no segun-
do semestre de 2024.

Em seguida, a unidade 
de saúde será totalmen-
te concluída com a en-
trega da ala dedicada ao 
tratamento especializa-
do de adultos. A unidade 
realizará procedimentos 
de alta complexidade, 
como transplante de 
medula óssea, e terá 
ainda uma ala de pre-
venção ao câncer e um 
alojamento para receber 
familiares de pacientes.

Governador esteve na área onde está sendo construído o Complexo Oncológico de referência 
do estado de Goiás acompanhado de Henrique Prata, presidente da instituição que doou 

o projeto e integrará a gestão do hospital. terraplanagem está sendo concluída 
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O governador Ronaldo Caiado vistoria as obras do Complexo Oncológico de Referência do Estado de Goiás (CORA), ele estava 
acompanhado de Henrique Prata, responsável pela gestão do Hospital de Amor de Barretos (SP) referência no tratamento oncológico.

Futebol

Governador celebra parceria entre Estado e 
FGF e anuncia investimentos 

A parceria entre o Gover-
no de Goiás e a Federação 
Goiana de Futebol (FGF), 
consolidada nos investi-
mentos do Estado e na 
transmissão do Campe-
onato Goiano 2023 pela 
TV Brasil Central (TBC), foi 
celebrada pelo governador 
Ronaldo Caiado durante 
premiação dos Melhores 
do Goianão, na noite des-
ta segunda-feira (10/04). 
“Dá realce àquilo que é a 
paixão não só dos goianos, 
mas dos brasileiros, que 
é o futebol”, avaliou o go-
vernador durante o evento 
que foi realizado no Palá-
cio das Esmeraldas. 

Ao participar da pre-
miação que reconheceu 

os destaques da tempo-
rada, Caiado garantiu que 
dar visibilidade ao esporte 
goiano é uma política de 
governo. Por isso, o acordo 
firmado para este ano e que, 
em suas palavras, mostrou 
um “padrão de excelência”, 
tem tudo para se fortale-
cer visando as próximas 
edições. “Mostra o esforço 
em produzir algo que o ci-
dadão se sente estimulado 
em assistir, com imagem de 
qualidade e comentaristas 
preparados”, continuou o 
governador. 

Os jogos foram transmi-
tidos às quartas e domingos. 
A última vez que a TBC fez 
a transmissão do torneio 
estadual foi em 2005. O 

presidente da Agência Bra-
sil Central (ABC), Reginaldo 
Junior, comemorou a visibi-
lidade dada ao canal 13.1. 
“Foram 20 anos que não se 
vendia um espaço comer-
cial, e isso acontecia porque 
existia descrédito com a 
empresa. E os patrocinado-
res do Campeonato Goiano 
só anunciaram porque sa-
bem que vale a pena anun-
ciar na Brasil Central”, disse.  

Já o presidente da FGF, 
Ronei Freitas, comentou 
que o sucesso do Goia-
não 2023 se deve tam-
bém ao acordo firmado 
junto ao Governo de Goi-
ás. “O dinheiro que vem 
do governo do Estado e 
dos patrocínios é dividido 

entre os clubes. Faz com 
que tenha uma qualidade 
técnica muito maior nas 
competições, porque esta-
mos aliviando a planilha 
financeira dos clubes e 
atraindo, com a visibilida-
de que deu a TBC, novos 
patrocinadores”, salien-
tou. O dirigente também 
celebrou o compromisso 
de Caiado em manter a 
parceria para 2024. 

Caiado confirmou mais 
investimentos do Governo 
de Goiás voltados para o 
futebol. Um deles é o novo 
sorteio do Time Goiano do 
Coração, dentro do progra-
ma Nota Fiscal Goiana, em 
junho deste ano, com objeti-
vo de distribuir R$ 1 milhão 

aos clubes. Os próximos 
sorteios, da mesma quan-
tia, serão em setembro e 
dezembro, totalizando R$ 4 
milhões este ano – em mar-
ço foi distribuído R$ 1 mi-
lhão. Para participar, basta 
o consumidor fazer o cadas-
tro no Programa Nota Fiscal 
Goiana e indicar a equipe de 
sua preferência.

O governador também 
determinou que a Agência 
Goiana de Infraestrutura e 

Transportes (Goinfra) faça a 
licitação para a reforma da 
iluminação do Estádio Serra 
Dourada, tido como templo 
do futebol goiano. “Serão 
R$ 11 milhões para atender 
todas as exigências da Con-
federação Brasileira de Fu-
tebol (CBF)”, declarou o go-
vernador ao lembrar que a 
intenção é fazer com que o 
espaço volte a protagonizar 
as principais partidas reali-
zadas em território goiano.
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durante entrega da premiação Melhores do Goianão 2023, governador 
confirmou realização de sorteios do Time Goiano do Coração e determinou 
licitação para modernização da iluminação do Estádio Serra Dourada 
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GOiâNia

Central do IPTU registra mais de 100 atendimentos 
presenciais nas primeiras horas de funcionamento

iniciativa da Prefeitura 
de Goiânia, por meio da 
Secretaria Municipal de 

Finanças (Sefin), a Central 
do IPTU registrou 107 aten-
dimentos presenciais, entre 
08h e 12h desta segunda-
-feira (10/04). A unidade 
instalada no hall de convi-
vência do Paço Municipal 
tem por objetivo ajudar 
o contribuinte a compre-
ender melhor seu tributo, 
receber informações sobre 
pagamento do imposto, e 
orientações de atualização 
cadastral e abertura de pro-
cessos de revisão.

Essa é a primeira vez que 
o contribuinte goiano conta 
com uma unidade de aten-
dimento específica sobre o 
IPTU, com maior acesso à 
informação e transparên-
cia na cobrança do tributo. 
A novidade foi comemora-
da por Josiele Rocha, de 26 
anos, que é atendente em 
uma construtora.

“Achei bastante interes-
sante esse atendimento 
sobre o IPTU e ITU. É muito 
prestativo. Espero que mais 
pessoas tenham acesso por-
que fui muito bem atendida, 

foi esclarecedor. A pessoa 
que me atendeu me ins-
truiu, passo a passo, como 
resolver meu problema”, 
contou a atendente, sobre 
o pedido de orientações 
em relação à revisão de sua 
atualização cadastral.

O bom atendimento 
prestado pelos servido-
res técnicos da Sefin, na 
Central do IPTU, foi alvo 
de elogios do autônomo 
Caetano da Silva, de 48 
anos, que não quis esperar 
a chegada do boleto em 
sua casa, e procurou a uni-
dade no fim da manhã. “Foi 
‘rapidinho’. Em 10 minutos 
resolvi e peguei meu bo-
leto do IPTU de 2023 para 
pagar. Tudo resolvido, con-
ferido e certo”, avaliou.

A Central do IPTU co-
meçou a funcionar no 
último dia 4 de abril, via 
WhatsApp. Em apenas dois 
dias de funcionamento, fo-
ram registrados quase 250 
atendimentos finalizados. 
O contribuinte que tiver 
questionamentos pode 
enviar as dúvidas para um 
dos números a seguir: (62) 
(62) 3524-3352, 3524-

3375 e 3524-3383.
Quem precisar de apoio 

para calcular o imposto ou 
ter acesso às informações 
que necessitam de verifi-
cação de dados pessoais 
deve procurar o atendi-
mento presencial, no Paço 
Municipal. A Central do 
IPTU funciona das 08h às 
17h, de segunda-feira a 
sexta-feira, exceto feria-
dos, até o dia 3 de maio.

Perguntas 
frequentes

A maioria dos contri-
buintes que buscaram o 
atendimento presencial na 

manhã desta segunda-fei-
ra teve como questiona-
mento o valor da alíquota 
do IPTU, em especial casos 
em que o aumento supe-
rou a média inflacionária. 
O secretário-executivo da 
Sefin, Lucas Morais, pon-
tua que apenas 5% dos 
imóveis de Goiânia se 
enquadram nos reajustes 
acima da inflação.

“O contribuinte deve ficar 
atento sobre as mudanças 
cadastrais que levaram à 
alteração no IPTU. A maior 
parte dos casos atendidos 
é de imóveis que não eram 
edificados e passaram a ter 
construções, e de alteração 

de residencial para comer-
cial, ou seja, quando o IPTU 
era residencial e, com a 
abertura de uma empresa 
no local, a alíquota passou a 
ser comercial”, explica.

O secretário-executivo 
lembra que todas as infor-
mações dos imóveis estão 
disponíveis na página ht-
tps://www.goiania.go.gov.
br/sefin/iptu/, com dados 
e vídeos explicativos. Caso 
o contribuinte ainda tenha 
dúvidas, é importante que 
ele venha até a Central e 
faça o cálculo junto com 
o técnico, avaliando o que 
levou ao valor cobrado. “Se 
o contribuinte tiver algu-

ma discordância, na própria 
Central ele é orientado so-
bre a documentação ne-
cessária para a abertura do 
pedido de revisão”, explica.

Além de dúvidas sobre 
alterações, os contribuin-
tes têm buscado informa-
ções sobre o IPTU Social, 
isenção, e apoio para pa-
gamento via cartões de 
crédito e PIX. “O IPTU So-
cial é um benefício criado 
pela gestão do prefeito 
Rogério Cruz. Neste ano, 
passou a atender mais fa-
mílias, com o aumento da 
faixa de isenção. Por isso, 
a população ainda tem 
buscado compreender 
mais sobre o programa”, 
diz Lucas Morais.

IPTU Social
O IPTU Social passou a 

atender aproximadamente 
71 mil imóveis em Goiânia, 
com a isenção do tributo. 
Em 2022, 46.502 foram be-
neficiados pela iniciativa da 
Prefeitura de Goiânia. A esti-
mativa era de que, com a al-
teração do valor venal para 
a isenção, que passou de 
R$120 mil para R$140 mil, 
pouco mais de 50 mil imó-
veis fossem contemplados. 
No entanto, a ampliação 
do benefício ficou acima do 
esperado, o que atendeu a 
mais famílias.

Técnicos da Secretaria Municipal de 
Finanças (Sefin) realizam atendimento 
das 08h às 17h, no Paço Municipal
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11 de abRiL 

Dia Mundial de Conscientização da Doença de Parkinson

Normalmente associada à 
terceira idade e mais co-
mum em maiores de 65 
anos, a Doença de Parkin-
son também pode afetar 
os jovens e até crianças, 

antes mesmos dos primei-
ros dez anos de vida. 

Pesquisas apontam 
que *20% dos diagnós-
ticos da doença*, que 
compromete os movi-
mentos dos pacientes 
e causa tremores, len-
tidão, rigidez muscular, 
desequilíbrio e altera-
ções na fala e na escrita, 
*acontece entre jovens*.

A doença de Parkin-
son não tem cura, mas 

o diagnóstico precoce e 
tratamentos multidisci-
plinares, clínicos e até ci-
rúrgicos podem melhorar, 
e muito, a qualidade de 
vida do paciente.

Para chamar a atenção 
da sociedade para a do-
ença, seus sintomas, a im-
portância do diagnóstico 
precoce e os tratamentos 
fundamentais para pre-
venir sequelas e propor-
cionar bem-estar ao pa-

ciente, é celebrado em *11 
de abril o Dia Mundial de 
Conscientização da Doen-
ça de Parkinson*.

*A médica neuroci-
rurgiã Ana Maria Mou-
ra, diretora de Relações 
Interinstitucionais da 
Sociedade Brasileira 
de Neurocirurgia, pode 
falar sobre o assunto*. 
Caso haja interesse,  entre 
em contato: 998268149 
- Ednamar Dias.
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ão Mais comum em 
idosos, doença 
também afeta os 
jovens e até crianças
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Escola Binacional 
chEga à goiânia

ensinar e desenvolver pessoas são 
alguns dos princípios da Casa Thomas 

Jefferson. Atuando há mais de seis 
décadas, promovendo a cultura e o 

crescimento nas comunidades onde 
está presente, a escola binacional 
chega à Goiânia para transformar 
vidas com a experiência e o saber 

da língua inglesa. Na Casa Thomas 
Jefferson, um dos principais valores 
é o desenvolvimento do indivíduo, 
por isso, a escola busca estimular o 

aprendizado em um ambiente em que as 
pessoas são valorizadas e encorajadas 

a aprender. “Todos são capazes de 
aprender. A nossa escola chega para 

proporcionar uma educação que 
desperta a curiosidade, a criatividade, 

e a espontaneidade, gerando alegria 
e motivação para uma aprendizagem 
significativa, uma aprendizagem que 

dura para a vida toda”, explica Cristina 
Furtado, coordenadora da nova unidade 

Casa Thomas Jefferson em Goiânia. 
“Somos um centro binacional (Brasil - 

Estados Unidos) fundado em 1963. Isso 
significa que nosso principal objetivo é 

promover a aproximação e o intercâmbio 
cultural entre os povos dos dois países”, 

completa ela. A unidade da Casa Thomas 
Jefferson, estará localizada no Setor 

Marista, em Goiânia.

sErtanEjo raíz no 
arEna MultiplacE 

O sertanejo raíz, chega ao Arena 
Multiplace no dia 18 de agosto, com mais 

apresentações históricas. Desta vez os 
responsáveis em comandar a noite serão 
Sérgio Reis e a dupla Di Paullo e Paulino 

com o show “Brasileiro Sim Senhor”. 
reconhecidos como uma das duplas de 

maior sucesso e canções apaixonadas, 
Di Paullo e Paulino, terão em seu 

repertório músicas que marcaram época 
como: “Amor de Primavera”, “Telefone 
Mudo” e “Estrelinha” música que teve 

a participação da saudosa Marília 
Mendonça. Para abrilhantar ainda mais 
a noite de muito sertanejo apaixonado, 

não poderia faltar Sérgio Reis com os 
sucessos “Pinga Ni Mim”, “O Menino da 

Porteira” e “Panela Velha”. Os ingressos 
estarão disponibilizados no site e aplicativo 

Baladapp a partir do dia 11 de abril (terça-
feira) a partir de 12h e reservas de lounges 
podem ser realizadas pelo WhatsApp (62) 

9.9943-9739.

Lançamento novo 
Clipe Hugo Vitti 
- O cantor goiano 
Hugo Vitti lançou , 
em um restaurante 
na cidade de Goiânia 
o clipe da canção 
“Cara a Cara”. Mais 
um hit do álbum 
Hugo em Todos Os 
Sentidos. O clipe tem 
a direção de João 
Menino e a produção 
cinematográfica da 
Plural Imagem e 
Som. 

Amarê Fashion  - a 2ª edição da amarê 
Fashion - Semana da Moda Goiana, que 
tem como objetivo fortalecer os negócios 
da moda goiana, consolidando o Estado 
de Goiás como importante polo criador de 
moda no Brasil, será lançado no dia 25 de 
abril às 9h, no Jardim das Jabuticabeiras, no 
Palácio das Esmeraldas, sede do Governo 
do Estado. Realizado pelo Serviço de Apoio 
às Micro e Pequenas Empresas (Sebrae 
Goiás) junto com os parceiros do Serviço 
Nacional de Aprendizagem Comercial 
(Senac) e Governo de Goiás, o evento 
pretende dobrar o número de negócios 
estimados e atrair ainda mais os olhares 
para as PMEs da moda goiana.

Inauguração - Aline Borges Rabelo e Marcelo 
Almeida, sócios, inauguraram no dia 31 de março, 
uma franquia da Mais1 Café em Goiânia, localizada 
na T4, no Setor Bueno, em frente ao Hiper Moreira. 
O coffe to go, une a tecnologia com a facilidade de 
beber café a qualquer hora do dia. O cardápio conta 
com cafés especiais, drinks quentes e gelados, pães de 
queijo, cookies, donuts e também pastel de Belém. 

ARTE E INVESTIMENTO - A FARGO, maior feira de negócios 
em arte do Centro-Oeste e a BRASAL, umas das  maiores e mais 
destacadas incorporadoras da região, vai receber parceiros e 
clientes no dia 12 de abril, a partir das 19h, na sede da empresa 
em Goiânia. O objetivo do encontro é conhecer as possibilidades 
de investimento no mundo da arte e terá temas apresentados por 
especialistas como Edoardo  Biancheri, da Aura Galeria de São Paulo. 
“Muitos já consomem arte por deleite; o interessante é aliar o prazer 
de colecionar à possibilidade de lucrar com isso”, acredita Wanessa 
Cruz, idealizadora da Fargo ao lado de Sandro Tôrres.
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Murillo Cortez
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futebol

Seleção feminina enfrenta Alemanha 
em último desafio antes do Mundial

A seleção feminina 
enfrenta a Alema-
nha, a partir das 

13h (horário de Brasília) 
desta terça-feira (11) em 
Nuremberg (Alemanha), 
no último jogo oficial an-
tes da Copa do Mundo de 
futebol feminino, partida 
que, segundo a técnica 
Pia Sundhage, é de grande 
importância para definir a 
lista de jogadoras convo-
cadas para o Mundial.

“Quando se fala em ir 
à Copa do Mundo, este 
é o último jogo, o que é 
muito importante. É cla-
ro, jogamos o Torneio She 
Believes e agora tivemos a 
Inglaterra [partida na qual 
o Brasil perdeu na disputa 
de pênaltis após igualdade 
de 1 a 1 nos 90 minutos] e 
a Alemanha. Por isso pen-
so que isso nos aproxima 
muito da lista de jogado-
ras irão à Copa do Mundo”, 
declarou a sueca.

Segundo Pia, o con-
fronto com as alemãs, 

que ocupam a 2ª posição 
do ranking de seleções da 
Fifa, também é uma óti-
ma oportunidade para fa-
zer experiências. Porém, a 
chave para uma boa apre-
sentação está em manter 
a organização: “Em todos 
os jogos procuramos res-

postas, o que não será 
diferente neste. Nessa 
altura ainda podemos 
fazer as coisas de formas 
diferentes, podemos mu-
dar a formação ou usar 
jogadoras diferentes. Eu 
diria que a organização é 
importante caso queira-

mos derrotar a Alemanha. 
Caso consigamos lidar 
com elas, ganhar a bola e 
manter mais a posse em 
relação ao que fizemos 
contra a Inglaterra, va-
mos nos sair bem”.

Na entrevista coletiva 
concedida nesta segun-

da-feira (10), a técnica 
sueca deu pistas de como 
sua equipe deve atuar 
diante da Alemanha, al-
ternando momentos de 
uma postura mais defen-
siva, negando espaços 
ao ataque adversário, 
com horas nas quais as 

atletas brasileiras farão 
pressão alta, com a in-
tenção de concentrar as 
ações nas proximidades 
da área alemã.

“Penso que lidamos 
bem com as mudanças que 
fizemos diante da Inglater-
ra. No primeiro tempo, usa-
mos muito a defesa, mas 
no segundo mudamos a 
forma de jogar e atacamos 
mais. Contra a Alemanha 
esperamos ver algo seme-
lhante e que as jogadoras 
abracem as mudanças, 
pois é importante ajus-
tar o sistema e ser mais 
flexível para ir à Copa do 
Mundo”, declarou Pia.

A Copa do Mundo de 
futebol feminino será dis-
putada na Austrália e na 
Nova Zelândia entre 20 
de julho e 20 de agosto. O 
Brasil está no Grupo F da 
competição. A seleção ca-
narinho estreia no dia 24 
de julho em Adelaide (Aus-
trália) contra o Panamá. 
Depois a equipe brasileira 
medirá forças com a Fran-
ça, no dia 29 em Brisbane 
(Austrália). O último con-
fronto da equipe coman-
dada por Pia Sundhage na 
fase inicial será em 2 de 
agosto, diante da Jamaica, 
em Melbourne (Austrália).

Pia (foto) diz que 
partida a ajudará 
a definir lista de 
convocadas Th
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